

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía aumenta un 5,6% el gasto en personal sanitario para “consolidar” el SAS

Este incremento supone un 5,6% más respecto al año anterior. La celebración de Ofertas Públicas de Empleo y promover la atracción de profesionales se encuentran entre las principales medidas.

PlantaDoce  
3 ene 2023 - 14:04



Objetivo, reforzar el Servicio Andaluz de Salud (SAS). La consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Catalina García, ha puesto en valor este martes **el aumento de casi 345 millones de euros en gastos de personal en el SAS** que, fundamentalmente, tiene como objetivo la consolidación de la estructura. Este incremento supone un 5,6% más respecto al ejercicio anterior.

En este sentido, las principales medidas a acometer en 2023, recogidas en el Capítulo I del Presupuesto de la Consejería de Salud y Consumo, son la continuación con los procesos de Ofertas Públicas de Empleo que contribuirán a la mejora de la estabilidad laboral de los profesionales sanitarios del Sistema Sanitario Público de Andalucía.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-aumenta-un-56-el-gasto-en-personal-sanitario-para-consolidar-el-sas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

Del mismo modo, **este gasto se destinará a aquello servicios nuevos autorizados durante 2022**, como la dotación para los nuevos centros que estén previstos poner en funcionamiento en 2023.

## **Andalucía persigue promover la atracción de profesionales a zonas con puestos de difícil cobertura**

Asimismo, se persigue promover la atracción de profesionales a zonas con puestos de difícil cobertura, así como continuar con la aplicación de los acuerdos de 2022 con los representantes sindicales para la carrera profesional a los profesionales de gestión y servicios, y la subida del complemento específico, según destaca el Ejecutivo autonómico.

La titular de Salud y Consumo ha señalado que a través del diálogo y el consenso con las organizaciones sindicales se buscarán nuevas medidas que redunden en la mejora de las condiciones laborales, “además de continuar con las mejoras acordadas en la mesa sectorial, por la que se van equiparando las retribuciones de nuestros profesionales”.

Por otro lado, **la subida de gasto de personal incluye el apoyo al programa de salud mental** que, para García, “se trata de una acción estratégica en estos momentos por la situación post Covid-19”. Asimismo, contempla la incorporación de nuevas prestaciones en la cartera de servicios, como el Proceso Asistencial Integrado (PAI) de pie diabético o las unidades de coordinación geriátricas para residencias de mayores a nivel provincial.